

Unsere Streckenflieger trotzen dem Wetter!

Leider war die diesjährige Segelflugsaison geprägt von einer lang andauernden Schlechtwetterperiode im Mai. Trotzdem konnten unsere Segelflieger in den kurzen Schönwetterphasen mit hervorragenden Streckenflügen im österreichischen Streckenflugbewerb 2010 mitmischen.



Eine kurze Statistik der jeweils 3 besten Flüge unserer Teilnehmer:

Achleitner Guido	ASG 29	925 km	552 km	549 km
Haggenmüller Reinhard	ASH 25/Ventus /LS4	941 km	830 km	822 km
Hinterholzer Erich	Cirrus	625 km	605 km	515 km
Kahlhammer Andi	Discus	648 km	640 km	578 km
Moser Hansjörg	Ventus 18m	753 km	741 km	704 km
Steiner Klaus / Rass Mich	ASH 25	1019 km		

Der Flug von Steiner Klaus und Rass Mich war Extraklasse. Der Abflug in St.Johann erfolgte erst um 12:50 LOC!!! Dank der langen Tageszeit, dem Föhn und dem Können der Piloten wurde bei diesem Flug die 1000 km Grenze geknackt. Und das in Rekordzeit.

Mit einem Flug von 941 km kam das Team Haggenmüller und Wieser Geri auf unserer ASH 25 nahe an die magische 1000km Grenze heran. Leider war die erste Teilstrecke in die Schweiz aber nicht ganz optimal und verhinderte schlussendlich einen weiteren St. Johanner 1000er.



AUSSERDEM:

Unser Spitzendoppelsitzer ASH 25, um den uns viele Vereine beneiden, wurde dem Minutenpreis der ASK 21 angepasst. Man kann unseren Streckenfliegern nur empfehlen die Möglichkeit zu nützen, mit einem unserer Fluglehrer oder Wettbewerbspiloten Erfahrung auf langen Streckenflügen mit der ASH25 zu sammeln.